

26. Mai 2020

„Bündnis für die Bahn“ ist ein Bündnis der Vernunft

Der EVG ist es gelungen, ein Bündnis für die Bahn zu schmieden. Der Bund als Eigentümer, die DB AG selbst, die EVG und der Konzernbetriebsrat arbeiten zusammen, um die Folgen der Corona-Krise zu bewältigen. Wir wollen die Zukunft der Beschäftigten bei den Bahn-Unternehmen und die Zukunft der Schiene insgesamt sichern.

Wir beginnen jetzt mit der konkreten Ausgestaltung dieser Vereinbarung. Die EVG hat aber bereits wichtige Punkte mit den Partnern vereinbart:

- Es wird keinen Stellenabbau bei der DB geben
- Die geplanten Einstellungen werden fortgeführt und auch nicht reduziert
- Die vorgesehenen Investitionen in die Schieneninfrastruktur werden in vollem Umfang umgesetzt

Damit ist gesichert, dass die DB künftige Aufgaben nach der Corona-Krise bewältigen kann und das heutige Personal entlastet wird. Der Bund wird auch weitere flankierende Maßnahmen für die gesamte Schienenbranche entwickeln. Wir stehen damit auch für die Fortführung der ökologischen Verkehrswende in Deutschland. Die Umsetzung des Bündnisses wird durch tarifliche Vereinbarungen abgesichert; die Verhandlungen beginnen jetzt.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft